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��第13期�YMCAサービス・ユース委員会の委員⻑の室岡⼤介です。コロ
ナ渦で対⾯の事業が難しいご時世でありますが、少しずつ対⾯で事業を
⾏うことが出来る様になってきました。
 Yサ事業ではYMCAが⾏う事業やユースへの関わりの中で、地域貢献
や若い世代への⽀援が重要だと感じています。今期、委員⻑として、こ
れまでの事業を継続し、今後のYMCAの活動を⽀援できる様にメンバー
の皆様と協⼒し活動して参ります。
 先⽇の京都部部会のYYYフォーラムではYMCAボランティアリーダー
経験者がYMCAに関わることで⼈としての成⻑や⼀⽣の友⼈ができたこ
と、社会⼈になり仕事をする中でYMCAでの経験が⽣きたこと、育児の
場⾯でYMCAでの⼦どもとの関わりが⼦育てに役⽴ったことなどを聞く
ことができました。

第 1 3期 � Y M C Aサービス・ユース事業委員会
� � � � � � � � � � � � � � � � � � 委 員⻑ � 室岡 � ⼤介

Yサ委員⻑として

��YMCA・ユース活動の⽀援を⾏い、今後の⽇本を担って⾏く若い世代の⽅々に沢⼭の経験や⼈との繋がりが
できるように⽀援出来れば幸いです。
 また、例年開催されているリトセンフェスタやチャリティーマラソンなど、様々な事業を通じてワイズメ
ン、ご家族やご友⼈、地域の⽅々に楽しんでいただく機会となり、YMCA・ワイズメンズクラブの活動を知っ
ていただく良い機会となっています。
 メンバーの皆様へは事業の⽬的と意義をわかりやすく伝え、事業に関わる⽅が⼀⼈でも多く増える様に取り
組みます。ぜひ、YMCA・Yサが⾏う事業へご参加よろしくお願い申し上げます。
 最後にYサ献⾦を理解していただき、献⾦⽬標を達成するとともに、新たなYサ企画事業、有意義な企画にY
サ資⾦を活⽤します。献⾦の⽬標2,000円/⼈に関してもご協⼒どうぞよろしくお願い申し上げます。



� 2022年9⽉3⽇(⼟)京都のコロナ感染者数が減少しない最中、苦渋のご選択の結果勇気ある決断で開催され
た京都部部会です。名簿を数えると375名の出席になっていました。久しぶりの⼤宴会に⼼躍りましたが、テ
ーブル席はお隣とのディスタンスが確保され、それぞれのアクリルパネルの仕切りで会話があまり成⽴しなか
ったと思います。よけい声が⼤きくなるのでジェスチャーが⼊り、しまいにはパネルから顔を出してお話して
いたので、あまり意味がありませんね。マスク着⽤、黙⾷、お酒を注ぎに回らない等、注意をされておりまし
たがほぼ関係なく本⽇のサブタイトの通り、〜ＹＭＣＡでひとつになる〜違う意味でひとつになられておりま
した。やはり⼈は集うことで幸せを感じますね。⻄⽇本区第27代京都部部⻑の⽯倉様は「いま、ひとつに
る」とパンフレットにも掲載されております。コロナ禍でフィジカルには離れますが、メンタルではつながっ

第1例会�京都部部会9⽉3⽇(⼟曜⽇)

第 1 3期 � 国際交流事業委員会 � 辻野 � 紀⼦

ています。京都部部会に参加すれば京都部17クラブの皆さん
にお会いできて我慢していた⾃粛の⼼もはじけ⾶びましたね。
⼀つになった⽇！こんな時こそ開催してくださり、ほんとにあ
りがとうございました。
〜YMCAで、ひとつになる〜その通りです



  更に�都トゥービーワイズメンズクラブから⼩幡ワイズと�野ワイズが例�に��くださり、これから�まるト
ゥービーの怒�の活動についてのインフォメーションとPRが⾏われた。すなわちエクステンションされたブラック
クラブのチャーター�念例�、トゥービーの25周年�念例�、さらには沖�クラブのチャーター、東⻄�流�等々
盛りだくさんの内�のアピールがなされた。わが�クラブの�いある動きに、我らZEROもあやかって活発に活動
していきたいものだ。

 �⽇の例�はCS例�ということで、お招きした伊�CS事業主任から�期のCS事業��等についてお�があって
プログラムがスタートした。メインプログラムは、⽵�CS事業�員�副�員�の司��⾏で、ゲストスピーカーに
はレジリエント・シティ�都� �括� �⽥���をお�えして「SDGｓとレジリエンスの��〜持�可�な都
�の��に向けて」と題してご��いただいた。タイトルからして�しそうで、果たして我々に理�可�なのかと

�惧したが、我々がSDGｓについて⼗�に理�できるようにかみ砕いた内�でお�しいただいた。レジリエンスに
ついてもその�葉の持つ「復元⼒」「回復⼒」といった内�から、再⽣可�な我々が��り�むべきSDGｓの�題
や��の�り�みの�題などについてお�しいただいた。スクリーンを使って情�をわかりやすく�⽰していただ

きながらお�ししいただいたので、抽�的でわかりにくそうな内�も、それなりに理�できる�果となってとても

第2例会「SDGS例会」9⽉22⽇
����������������������������������(⽊曜⽇)
第１ 3期 � 副会⻑ � ⻄村 � 寛⼦

 良かったと思う。さらなる理�を�む�には�⽥�の著書がお�めです�
 ハッピーバースデー・ハッピーアニバーサリーもあって、盛りだくさんの例�となった。
���ワイズから��のご��の�告もあって、アニバーサリーを重ねていくとの決�も�かれて何よりだった�

 おまけに⼀つ� �期からメネット事業はなくなったが、CS事業とコラボした内�の事業ができればと⻄⽇��
から提�されている。我がクラブにはメネット�はないがメネットさんにもZEROの活動をご理�いただいていろ
いろな事業にメネットさんにも��していただけるといいなぁとメネット��員としては思っている。

ワイズデーやオータムフェスタ、クリスマス例�など�くのメネットさんの���、お待ちしています�(メンか
らもしっかり�えてくださいませ�)



�

９⽉２９⽇にオリエンテーションとハッピーアワーが開催されたので、参加してきました。オリエンテーシ
ョンについては、仕事の都合でほとんど終了した時点での参加になりました。オリエンテーションは⾃分が
⼊会したとき以来、ハッピーアワーに⾄っては⼊会時ちょうどコロナの関係で開催されなかったために、初
めての参加となりました。
今回のオリエンテーションには澤井Yのお知り合いの有限会社すえたか⼯務店の中村健さんとこころ税理⼠
法⼈の寺⽥暁央さんのお⼆⼈に来ていただきました。中村さんは澤井Yと中村EMC委員⻑のJC時代のお知
り合い、⼀⽅寺⽥さんはまだ京都に来たばかり、しかも２０代とのことです。お⼆⼈にも是⾮⼊ってもらい
⾊々なバックグラウンドをもった⼈が参加することでより良いクラブになっていったら良いなと思います。
 そして初めてのハッピーアワー、（残念ながら寺⽥さんはご家庭の事情で不参加でした。）ハッピーアワ
ーとは何ぞやと思っていましたが、普通の飲み会でした。⼊会３年たちますが、まだまだ知らないことがた
くさん……。中村委員⻑、初オリエンテーション＆ハッピーアワーお疲れ様でした！

第13期 ファンド事業委員会 委員⻑ 熊⾕�⼤樹

9/29�オリエンテーション＆ハッピーアワー



B e s t � S h o t

毎⽉のベストショット賞と季節ごとにシーズンベストショット賞(賞品アリ)
みなさん１３期専⽤の写真アルバムにどんどん写真をアップして下さい！

第1位

第2位 第3位

『やっぱり1位は⾨出の写真で』 撮影者 室岡さん

『ZEROの美獣たち』
 撮影者 ⽯⾶さん

『ナンプレを持ってきてるとは！』
撮影者 ⽯⾶さん



H a p p y  B i r t h  D a y H a p p y  A n n i v e r s a r y

10⽉��5⽇ 地野�孝
10⽉��7⽇ 辻野�紀⼦
10⽉11⽇ 宇佐美�賢⼀
10⽉18⽇ 平中�浩貴
10⽉29⽇ 熊本�祐滉

10⽉23⽇ 佐藤�善紀&麗⼦
10⽉30⽇ ⽵園�憲⼆＆摩由美
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